
Giulianova.  Il  Sindaco  Jwan  Costantini  rassicura  “Il  Cittadino
governante”: «Il  campo Massi è nel cuore dell’amministrazione
come nel vostro».

Tutti  uniti  per  il  rilancio
della  pista  di  atletica.  Il  sindaco Jwan Costantini  accoglie  con favore l’appello
lanciato dal “Cittadino governante” per la riqualificazione dell’impianto di Zona Orti
e  spiega le  strategie che l’amministrazione sta attuando da tempo per il  suo
definitivo  recupero.  «Apprendiamo da  un  comunicato  –  afferma Costantini-  che  il
“Cittadino governante”, sull’ onda dei successi dei campioni olimpici italiani, si è
ricordato delle esigenze del nostro campo “Massi”. La pista, leggiamo, ” occupa un
posto  particolare  nel  nostro  cuore”.  Bene,  finalmente  qualcosa  ci  accomuna  al
gruppo del consigliere Franco Arboretti. Il campo d’atletica, infatti, è una priorità
anche  per  noi,  né  più  né  meno.  L’unica  differenza  è  che,  della  pista,  non  ci
interessiamo  solo  quando  l’atletica  è  in  mondovisione,  ma  costantemente,
interloquendo con la società che la gestisce, l’Ecologica G, e con i vertici del Coni.
Ciò  che  serve,  infatti,  non  è  tanto  il  rimpianto  delle  glorie  passate,  quanto
l’accreditamento della struttura come centro federale, cosa che comporterebbe
numerosi vantaggi per l’intercettazione dei fondi necessari agli interventi da porre
in essere». «Con l’ Ecologica G i rapporti sono ottimi », conferma il consigliere Livio
Persiani  che,  con Matteo Carpineta,  è delegato all’impiantistica sportiva.  «Con
l’associazione – prosegue Persiani – abbiamo avuto un incontro, qualche giorno fa,
per progettare insieme il futuro del campo di atletica. Siamo partiti, intanto, dallo
stanziamento dei fondi, già effettuato, per l’acquisto della gabbia per il  lancio del
martello. L’attrezzatura tornerà dunque a breve nel campo Massi, dopo anni di
attesa. Sono tante, in ogni modo, le riflessioni e i desideri coltivati con l’ Ecologica
G in merito alle prospettive dell’impianto. E’ un impegno veramente corale, quello
che si sta portando avanti per onorare la bella tradizione dell’ atletica leggera a
Giulianova ». « Per intanto – conclude il sindaco- , nonostante le restrizioni patite
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dal settore agonistico, il campo Massi continua ad essere uno spazio prezioso per
la città, per l’attività sportiva amatoriale e per l’allenamento dei ragazzi che, a
centinaia, si avvicinano alle specialità. Siamo vicini all’ Ecologica G ma ringraziamo
oggi anche il “Cittadino governante” per aver mostrato di condividere le nostre
stesse passioni e per aver esultato con noi, senza distinguo politici, per le medaglie
azzurre».


